

Ensemble pour Chevreuse (majorité)

Avancer, toujours

Les premiers mois de l'année sont consacrés à l'élaboration du budget de la commune. En 2025, plus encore que les années précédentes, cet exercice s'inscrit dans un contexte toujours plus incertain : la grande volatilité des fournitures d'énergie, l'augmentation des cotisations sur les salaires, la baisse continue des dotations ou encore les nouveaux transferts de charges de l'État vers les communes rendent les prévisions budgétaires de plus en plus hasardeuses...

À cela vient s'ajouter cette année un nouveau prélèvement sur les comptes de la commune au profit de l'État afin de tenter de combler son déficit devenu chronique, sans que nous n'en connaissions avec certitude les critères d'application ou les montants. Il faudra donc, lors du vote du budget communal et sur certains sujets, avancer les yeux bandés. Mais nous continuerons d'avancer !

Le projet de végétalisation de la cour de la Médiathèque Jean Racine entrera d'ici quelques semaines dans sa phase opérationnelle, pour devenir un petit écrin de verdure ouvert à tous au cœur du Chevreuse historique. L'image serait parfaite si un nouveau recours (encore un !) n'avait été déposé par nos éternels activistes.

Son objet : s'opposer à la création d'un accès pour les personnes en situation de handicap. Finalement, rien de bien nouveau quand on se souvient des déclarations de l'opposition : "Une opposition est faite pour s'opposer" ! Mais là encore, nous continuerons d'avancer !

Malgré les obstacles dressés sur notre route, nous restons résolument engagés à poursuivre les projets qui améliorent la vie des Chevrotins. Parce que gérer une commune, c'est agir et non se résigner, nous continuerons d'avancer avec détermination. La végétalisation de la cour de la Médiathèque Jean Racine en est un nouvel exemple concret, et d'autres initiatives seront soumises au Conseil municipal lors du vote du budget, pour faire de Chevreuse un lieu toujours plus accueillant.

Même face aux oppositions systématiques et aux recours à répétition, nous gardons le cap : servir l'intérêt général et œuvrer pour une ville plus harmonieuse pour tous.

Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale